

ひらめく かんじる かんがえる 体験型の多様な学び「土曜学校」

「土曜学校」では、学校教職員や地域の五大学、各種地域団体の協力を得て、〈ひらめく かんじる かんがえる〉をキーワードに、さまざまな体験型の講座を開催しています。

平成 14 年度からの完全学校週 5 日制への対応事業として、平成 13 年度の試行を経て、翌年度から本格実施した「土曜学校」。サイエンス、多文化理解、伝統文化、自然体験、スポーツなど、多彩なテーマで 23 の講座を実施しています。



これから募集の講座

□ピタゴラスクラブ

(令和 3 年 2 月開催予定)

対象：市内在住・在学の小学 2 年生
内容：いろいろな形・色のパターンブロックを使って形を観察し、法則を発見します。



□おかねの教室 (令和 3 年 2 月開催予定)

対象：市内在住・在学の小学生向け（5 年生）と中学生向け（1～3 年生）
内容：金融のプロから、講義やクイズなどを通じてお金について学びます。

参加経験者が「高校生バイオサミット」で受賞

平成 26・27 年度に「サイエンスクラブ」に参加した、現在都立日比谷高等学校 3 年生の岸田彩花さんが、「第 10 回高校生バイオサミット」において、経済産業大臣賞を受賞されました。受賞テーマは「防カビ効果のある多糖ハイドロゲルの作成」。水の制約がある乾燥地や宇宙における農業への応用が期待されるハイドロゲルを用いた、防カビ能力も備えた植物栽培用ゲル培地を研究・作製されたことが評価されました。10 月 1 日には市長・教育長を表敬訪問されました。受賞おめでとうございます。



小学生の時に土曜学校「サイエンスクラブ」に参加したことが、岸田さんの研究のきっかけの一つとなったようです。新しい学びとの出会いの場として「土曜学校」にぜひご参加ください。



名誉市民 杉村隆氏 逝去

本市の名誉市民である杉村^{たかし}隆氏が令和 2 年 9 月 6 日、逝去されました。94 歳でした。杉村氏は、腫瘍学・生化学を専門とされ、長らく、がんの基礎研究の第一人者としてご活躍されました。中でも「胃癌発生に関する実験的研究

は、氏の研究の集大成としてひととき高く評価されています。

国立がんセンター名誉総長、日本対がん協会会長、東邦大学学長、日本学士院院長などを歴任し、昭和 53 年に文化功労者、文化勲章を、平成 10 年には勲一等瑞宝章を受章されました。ここに、謹んでご冥福をお祈りいたします。